 Erlcdigt | update ja oder nein

Beitrag von , hackintoshl123“ vom 22. Januar 2020, 20:58

Hallo, auf meinem Hackintosh habe ich gerade die Version 10.15.1 installiert. nun wtrde ich
aber gerne auf die Version 10.15.2 updaten. ist das zu empfehlen?

wenn ja, wie kann ich am besten ein backup machen?

clover ist auf dem neusten stand(5103)
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